

AMERICANLIFT

Un aliado estratégico para la seguridad y eficiencia en operaciones logísticas de carga

Con una oferta que incluye equipos full eléctricos con controlador Curtis, que sobresalen por su versatilidad y fácil manejo, AMERICANLIFT garantiza seguridad y eficiencia en cada operación logística de manejo de carga paletizada. La empresa, que propone atractivos precios sin comprometer la calidad, ofrece productos personalizables y una sólida postventa, destacando en este mercado. Sobre su propuesta, conversamos con Roxana Requena, su Gerente de Negocios Internacionales.



Roxana Requena, Gerente de Negocios Internacionales de AMERICANLIFT, nos vuelve a sorprender con sus nuevos equipos con batería de lithium.

¿Cómo está compuesta la oferta de apiladores de AMERICANLIFT?

Nuestra oferta de apiladores está compuesta por equipos que apuestan a brindar tres atributos claves: calidad, innovación y precio, es decir, los mejores equipos del mercado con los precios más asequibles. De esta forma, permitimos a nuestros usuarios actualizar sus equipos para desempeñar el mejor trabajo logístico. En este sentido, nuestro mensaje es: "Permítannos cargar el peso por ustedes y dejar sus cargas en nuestras manos". Los apiladores destacan, además, por su versatilidad, bajo peso, fácil manejo, eficiencia, seguridad y adaptabilidad.

¿Cuáles son las principales características de estos equipos?

Nuestros apiladores, además de transpaletas y grúas, full eléctricos, se caracterizan por su calidad y tecnología, brindando la seguridad al usuario para desempeñar las tareas de la mejor manera, y optimizando así los procesos al momento de la ejecución de sus funciones en las bodegas o almacenes de la empresa. Entre sus características, podemos mencionar que los equipos de electromovilidad AMERICANLIFT poseen piezas de excelente calidad y prestigio mundial, como el controlador americano Curtis; cuentan con certificación

europaea; y hoy integran baterías de lithium. Además, la mayoría posee conexión para carga mediante corriente de 220V y no requiere licencia para manejo, entre otros beneficios.

¿Destaca algún modelo en particular?

La transpaleta full eléctrica SL15, altamente versátil e idónea para la manipulación de cargas ligeras y cargas de mayor peso por su capacidad de 1.5 toneladas, suficientemente pequeña para usarse en entresuelos y con modo "tortuga" de velocidad ultra baja para maximizar la maniobrabilidad en espacios reducidos. El apilador full eléctrico CL1535 base

angosta, que aumenta la productividad con un sistema integrado de tracción y elevación, ofreciendo un control suave y preciso. Y, no menos importante, el apilador full eléctrico CLY1535 base ancha, un equipo versátil que permite cubrir las necesidades de nuestros clientes por su adaptabilidad, ya que posee base y horquillas ajustables, y sirve para todo tipo de pallets, entre otras ventajas.

¿Por qué AMERICANLIFT y su oferta es una buena alternativa para el rubro logístico?

No nos consideramos solo una alternativa, sino que la mejor opción, ya que otras marcas actúan bajo el concepto de menor precio, pero en desmedro de la calidad. Por el contrario, nosotros poseemos precios competitivos y la calidad de los equipos está garantizada por más de un año.

En AMERICANLIFT, al ser importadores directos, generando un buen respaldo con nuestro fabricante que posee más de 20 años en el mercado internacional, podemos ajustar y diseñar los equipos según las necesidades del cliente, por ejemplo, con velocidades modificables. Es por ello que estamos en innovación constante de los apiladores, transpaletas y grúas full eléctricos, ofreciendo la mejor tecnología para las labores logísticas, y un sólido servicio de postventa con una atención personalizada, que es un punto esencial para el mercado, contando con stock de repuestos y solución inmediata. /NG